



## Francisco Mollá

**Director de Shanblue Interactive**, empresa valenciana que desarrolla videojuegos multiplataforma con tecnología propia.

Francisco Mollá fundó Shanblue Interactive en 2006 y actualmente desempeña las funciones de director y diseñador de videojuegos dentro de la empresa.

Shanblue Interactive desarrolla videojuegos multiplataforma con tecnología propia. Desde su fundación, ha recibido varios premios siendo galardonada en el Día del Emprendedor de la Comunitat Valenciana 2009 (IMPIVA-Ministerio de Industria); "Mejor empresa TIC" y también fue premiada en la XV edición de los premios Bancaja "Jovenes Emprendedores 2009". Su último proyecto, Vampire Crystals, llegó en enero de 2013 a WiiWare, la tienda de distribución digital de Wii. Ahora el estudio prepara el salto de este último proyecto a la Nintendo eShop de 3DS.